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La grande clinique de Jésus Médecin 
 
Savez-vous quel passage d’Évangile suit  
ce que nous venons d’entendre ? 
Les disciples de Jean et les Pharisiens  
étaient en train de jeûner. (Mc 2,18). 
Et Jésus que fait-il ? 
Il mange ! 
 
Avec qui mange-t-il ? 
Avec les taxateurs et les pécheurs. 
C’est-à-dire avec des Hells Angels, avec la mafia italienne 
et avec des gangs de rue. 
 
Vous ne croyez pas que Jésus donne le mauvais exemple ? 
 
Si Jésus est venu pour une réforme morale de l’humanité… oui ! 
Mais est-ce que Jésus est venu  
pour réformer moralement l’humanité ? 
Souvenez-vous de la parole du Premier Testament 
en laquelle Jésus a reconnu l’essence de sa mission : 
« L’Esprit du Seigneur est sur Moi 
pour annoncer aux pauvres  
la Bonne Nouvelle (Is 61,1; cf. Lc 4,18) ». 
 
À qui Jésus est-il envoyé ? 
Aux pauvres, aux captifs, aux aveugles, aux opprimés 
et à tous les petits qui attendent l’année jubilaire. 
 
Jésus n’est pas resté dans le cercle des gens vertueux ! 
Jésus « sort »… 
C’est ce qu’il a dit à Pierre et à ses compagnons : 
« C’est pour cela que je suis sorti. » (Mc 1,38). 
 
C’est incompréhensible  
pour les scribes du groupe des pharisiens 
Ceux qui possèdent et la vertu et la science… 
Alors Jésus emploie une image, celle du médecin. 
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Qui a besoin du médecin ? 
Les forts ? Non ! (cf. Mc 2,17) 
Ceux qui vont mal ? Oui ! 
 
Jésus est le médecin du Père 
qui sort et Se fait proche 
de ceux qui vont mal à l’intérieur d’eux-mêmes. 
Ils vont tellement mal  
qu’ils sont devenus Hells Angels ou mafiosi. 
 
Jésus est notre médecin de famille. 
Il vient si tu L’appelles. 
Il vient même souvent quand tu ne l’appelles pas 
parce qu’Il voit bien que tu as besoin de Lui. 
 
Et qu’est-ce qu’Il nous donne ? 
Des prescriptions et des pilules ? 
Non ! Il nous donne son Amour guérissant. 
Il Se donne Lui-même ! 
Il vient nous guérir en épousant notre vie 
comme Il va le dire quelques versets plus loin 
se présentant comme l’Époux. (2,19) 
 
Jésus ne vient pas vers nous parce que nous sommes vertueux, 
mais parce qu’Il nous aime… 
regardez-Le, contemplez-Le  
qui se mêle à ce monde de pécheurs. 
Ça fait scandale, 
mais c’est cela l’Évangile ! 
 

* 
 
Jésus ajoute : « Je ne suis pas venu appeler des justes 
mais des pécheurs » (2,17) 
Et que fait-Il pour que cela soit bien clair, bien visible ? 
Pour son équipe, Il choisit un publicain, 
un gars des impôts fédéraux, 
un sous-traitant des Romains 
bien identifié comme spécialiste des enveloppes brunes. 
 
Pourquoi Jésus l’a-t-il choisi ? 
Parce qu’il était brillant ? 
Parce que c’était un bon orateur ? 
Parce qu’il était bon en calcul ? 
Parce qu’il était déjà populaire ? 
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Non ! 
Parce qu’en lui resplendira la miséricorde de Dieu. 
 
L’Église n’est pas une élite de gens vertueux. 
 
Si nous voyons l’Église comme cela, 
alors restons entre nous 
et tâchons de nous en convaincre… 
Ça va nous prendre beaucoup d’énergie ! 
 
Non ! 
L’Église ce sont les bras ouverts de la Miséricorde 
qui recueillent les pécheurs que nous sommes. 
L’Église c’est la clinique du Médecin Jésus 
qui soigne tous les blessés de la vie. 
 
Frères et sœurs, 
c’est tellement encourageant et consolant 
de nous identifier à Lévi, 
à Paul, à Augustin, à Charles de Foucauld… 
Quelle joie d’être ensemble  
ce peuple d’hommes et de femmes « miséricordiés ». 
 

Seigneur, ce n’est pas ma vertu qui t’a attiré vers moi. 
Si c’est ma vertu qui t’attirait à moi, 
Tu ne resterais pas bien longtemps avec moi… 
Non, c’est ton Amour qui aujourd’hui encore  
vient nous chercher 
et qui nous donne le goût de sortir 
pour raconter au monde la belle nouvelle de ton pardon. 
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